

Thiers/Roanne : Marcel Wolf bat le record

Pour cette 91^e édition du Thiers-Roanne, Marcel Wolf, entraîneur à l'Olympique riorgeois marche athlétisme (Orma) et athlète émérite, arrive en tête devant les 1400 marcheurs et coureurs. En prime, selon les organisateurs, Marcel bat le record de temps en effectuant les 57 km en 4h50. Laurent Gouby, plusieurs fois vainqueur, se fait doubler avec son temps de 5h10. Le champion du jour, après trois semaines de coupure, avoue s'être inscrit sans prétention pour préparer le futur marathon de Paris et ne manque pas d'évoquer sa surprise mais aussi sa fierté avec ce score respectable. « Le travail en amont a en-



■ Marcel Wolf au centre et la bande de Roannais sur le départ à Thiers à minuit. Photo Karen LEBRUN

core payé avec des entraînements dans des conditions similaires de froid et de verglas et des dénivelés de 1500m. Après avoir réussi le marathon

de New York le mois dernier, ce test grandeur nature est de bon augure pour la suite et je pense avoir passé un palier supplémentaire. »

